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B E S C H L U S S 

 
aus der 1. Sitzung 

des Bau-, Landwirtschafts-, Umwelt- und Verkehrsausschusses 
am Mittwoch, 01.02.2023 

 
 

 
öffentliche Tagesordnungspunkte 
 

11. Antrag FDP - TKS wg. Schaffung einer Parkfläche VL-22/2023 
 

Der Ausschussvorsitzende übergibt das Wort an die antragstellende Fraktion. 
Herr Stadtverordneter Trüller erläutert den Beschlussvorschlag. 
Herr Bürgermeister Schlosser teilt mit, dass dies ein Prüfauftrag sei. Er habe diesbezüglich schon 
Kontakt zum Ersten Kreisbeigeordneten aufgenommen. Aktuell habe dies keine Priorität. Er ist der 
Auffassung, dass hier die Zielsetzung darin liege, die Theo-Koch-Schule mit weniger Fahrzeugen 
zu belasten als ohnehin schon. 
Herr Stadtverordneter Ebenhöh weist darauf hin, dass der die Schaffung von Parkplätzen an der 
Theo-Koch-Schule Sache des Landkreises sei. Wichtig sei es, den öffentlichen Nahverkehr zu 
stärken. Mehr Parkplätze schafften den Anreiz für mehr Fahrzeuge. 
Herr Ausschussvorsitzender Kreuder ist derselben Auffassung. 
Herr Stadtverordneter Trüller teilt mit, dass hier die Abstimmung mit dem Landkreis wichtig sei, um 
diesem die Notwendigkeit zu vermitteln. 
Herr Bürgermeister Schlosser berichtet, dass hier ggf. ein Flächenaustausch in Erwägung gezogen 
werde. Ebenfalls sei gerade die Barrierefreiheit der Bushaltestelle in Planung. 
 
 
Beschluss: 
Die Verwaltung prüft die Möglichkeit einer Schaffung von Parkflächen für die Theo-Koch-Schule 
in der Struppiusstraße mit dem Kreis Gießen. Die Stadt könnte hierfür eine geeignete Fläche zur 
Verfügung stellen, die vom Kreis für den von diesem zu errichtenden Parkplatz genutzt werden 
kann. 
 
Zwischen der Sporthalle der TKS in der Struppiusstraße und der Kreuzung am Waldrand wäre - 
soweit nicht ohnehin schon gerodet beziehungsweise eingegangen - der Fichtenbestand zu ro-
den und auf dieser Fläche durch den Kreis eine Parkfläche anzulegen. Das Grundstück müsste 
zu Flur 16, Flurstück 27 gehören, schließt an Flurstück-Nenner 4 an - Nummer 3 ist im Geoportal 
nicht vergeben. Die genaue Bezeichnung ist vom Magistrat zu prüfen. 
 
Gemäß VL-99/2018 (beschlossen in der StaVo vom 21.06.2018) ist an eine „bienenfreundliche 
Verwendung von Pflanzen in öffentlichen Flächen" zu denken. Details zur Pflanzempfehlung 
siehe unten! 

 
Abstimmungsergebnis: 
2 Ja – Stimmen 
7 Nein - Stimmen 
2 Enthaltungen 
 
 




